

冬号!



(紙すき体験の様子)



(活動紹介の様子)

11月23日(金)・24日(土)の二日間に三重大学祭が開催されました。三重大学環境ISO学生委員会は環境・情報科学館1階で、紙すき体験と展示を行いました。紙すき体験では紙パックのフィルムをはがして、ミキサーで粉々にしたものを使い、紙を作ってもう一度、紙すき体験は実際に紙パックから紙を作ることで、

紙パックのリサイクルを促すことが目的でした。参加した子どもたちは、自分だけの紙を作ることを楽しみながら、紙パックから紙が作られることを学んでくれました。活動内容の展示ではパネルの他に堆肥や町屋海岸で見つけられたゴミなどが置かれました。堆肥は堆肥ができるまでの間を展示し、違いを比べられるようにしました。

町屋海岸で見つけられたゴミの中には、ペットボトルや缶などがあり、それらの中には海外の文字が書かれているものもありました。パネルで活動を紹介するだけでなく、実物を展示することで、子どもにもわかりやすい展示ができました。今回のイベントでは約250名の方にブースに訪れていただきました。来年の学祭ではさらにたくさんの方に楽しめようという企画をしていきたいと思っています。

学祭が行われました!!



発行年月日
2013年1月11日

発行人
環境ISO学生委員会広報部
岡林 達哉

編集者より
ひとこと

新年あけましてごめんとおめでとうございます。今年もみなさんの活動が少しくも多くなるように頑張ります。今年も環境ISO学生委員会として「環境活動部門」を受賞しました。環境ISO学生委員会として「環境活動部門」を受賞しました。

みえ環境フェアが開催されました

12月2日(日)にメッセウイング・みえでみえ環境フェア2012が開催されました。三重大学環境ISO学生委員会はクイズとリース作りを行いました。クイズは三重県の環境に関するものが出題されました。三重県にあるきれいな宮川に関するクイズや三重大学で見られる植物に関するクイズが出されました。子どもたちは三重の環境について一生懸命学んでいました。

「みえ環境大賞」受賞



リース作りは大人から子どもまで楽しめる体験でした。リースは三重大学で育てられたさつまいものつるが用いられました。体験した人たちはドンダリやマツボックリ、シャリンバイなどで飾りをつけていました。個性あふれるリースが完成しました。



(リース作りの様子)

みえ環境フェアでは、「みえ環境大賞」の表彰式も行われました。「みえ環境大賞」には「環境活動部門」と「環境経営部門」があります。今回は三重大学としてではなく、三重大学環境ISO学生委員会として「環境活動部門」を受賞しました。表彰式では委員長が活動紹介を行いました。

記事や環境ISO学生委員会についてのご意見・要望はこちらまで
環境ISO学生委員会
<http://www.ceme.mie-u.ac.jp/student/>



次号予告!
いろんな大学が来校しましたので、その模様をお伝えします!!

リユースプラザ
詳細はポスターを見てください!